

## **Entregan mil 200 chamarras a niñas, niños y adolescentes gracias a la campaña “Juntos sin Frío”**

Un total de mil 200 chamarras y tenis fueron entregados por personal del DIF Estatal a niñas, niños y adolescentes (NNA) en condiciones de vulnerabilidad, como parte de la campaña “Juntos sin Frío”.

La distribución se llevó a cabo en el Parque El Colibrí con el objetivo de dar abrigo a quienes habitan en las zonas más afectadas por las condiciones climáticas adversas.

En su mensaje, el director general de la dependencia, Gabriel Eguiarte Fruns, agradeció a todas las personas que han hecho posible que esta iniciativa sea un éxito desde sus comienzos.

“Siempre tenemos algo que dar, y esta campaña es prueba de la solidaridad de las y los chihuahuenses”, señaló el funcionario, quien además convocó a los colaboradores del DIF a continuar sus labores con sensibilidad y compromiso, para mejorar la calidad de vida de los chihuahuenses que más lo requieren.

En su cuarta etapa, la campaña “Juntos sin Frío” ha beneficiado a más de 81 mil NNA en la entidad.

Eguiarte Fruns destacó que este año se tiene como meta entregar 26 mil chamarras, en un esfuerzo colectivo para garantizar el bienestar de la niñez chihuahuense, además de tenis nuevos para prevenir enfermedades respiratorias al asegurar que las y los menores mantengan calientes sus pies, pecho y espalda.